

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 158

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 158

1953

I. Nos. 2059-2080

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 28 January 1953 to 9 February 1953*

	<i>Page</i>
No. 2059. International Bank for Reconstruction and Development and Thailand :	
Loan Agreement— <i>Railways Project</i> —(with annexed Loan Regulations No. 3 and related letters). Signed at Washington, on 27 October 1950	
Letter-Agreement concerning special commitments. Washington, 13 February 1952	3
No. 2060. International Bank for Reconstruction and Development and Thailand :	
Loan Agreement— <i>Irrigation Project</i> —(with annexed Loan Regulations No. 3 and related letters). Signed at Washington, on 27 October 1950	
Letter-Agreement concerning special commitments. Washington, 15 June 1951	25
No. 2061. International Bank for Reconstruction and Development and Thailand :	
Loan Agreement— <i>Port Project</i> —(with annexed Loan Regulations No. 3 and related letters). Signed at Washington, on 27 October 1950	
Letter-Agreement concerning special commitments. Washington, 13 February 1952	43
No. 2062. International Bank for Reconstruction and Development and Colombia :	
Guarantee Agreement (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement— <i>Anchicayá Hydroelectric Project</i> —between the Bank and Central Hidroeléctrica del Río Anchicayá Limitada). Signed at Washington, on 2 November 1950	59

*Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 158

1953

I. N^{os} 2059-2080

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 28 janvier 1953 au 9 février 1953*

	<i>Pages</i>
N^o 2059. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Thaïlande :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif aux chemins de fer</i> — (avec, en annexe, des lettres y relatives et le Règlement n ^o 3 sur les emprunts). Signé à Washington, le 27 octobre 1950	
Accord par lettre concernant des engagements spéciaux. Washington, 13 février 1952	3
N^o 2060. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Thaïlande :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif à l'irrigation</i> — (avec, en annexe, des lettres y relatives et le Règlement n ^o 3 sur les emprunts). Signé à Washington, le 27 octobre 1950	
Accord par lettre concernant des engagements spéciaux. Washington, 15 juin 1951	25
N^o 2061. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Thaïlande :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif à des installations portuaires</i> — (avec, en annexe, des lettres y relatives et le Règlement n ^o 3 sur les emprunts). Signé à Washington, le 27 octobre 1950	
Accord par lettre concernant des engagements spéciaux. Washington, 13 février 1952	43
N^o 2062. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Colombie :	
Contrat de garantie (avec, en annexe, le Règlement n ^o 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt — <i>Projet d'aménagement hydro-électrique de l'Anchicayá</i> — entre la Banque et la Central Hidroeléctrica del Río Anchicayá Limitada). Signé à Washington, le 2 novembre 1950 . . .	59

	<i>Page</i>
No. 2063. International Bank for Reconstruction and Development and Colombia :	
Guarantee Agreement (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement— <i>La Insula Hydroelectric Project</i> —between the Bank and Central Hidroeléctrica de Caldas Limitada). Signed at Washington, on 28 December 1950	87
No. 2064. International Bank for Reconstruction and Development and Union of South Africa :	
Loan Agreement— <i>Transport Project</i> —(with annexed Loan Regulations No. 3 and related letter). Signed at Washington, on 23 January 1951	
Letter-Agreement concerning special commitments. Washington, 13 February and 19 March 1952	115
No. 2065. International Bank for Reconstruction and Development and Union of South Africa :	
Guarantee Agreement (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement— <i>Escom Project</i> —between the Bank and Electricity Supply Commission). Signed at Washington, on 23 January 1951	135
No. 2066. International Bank for Reconstruction and Development and Colombia :	
Loan Agreement— <i>Highway Project</i> —(with annexed Loan Regulations No. 3). Signed at Washington, on 10 April 1951	
Letter-Agreement concerning special commitments. Washington, 13 February 1952	155
No. 2067. International Bank for Reconstruction and Development and Nicaragua :	
Guarantee Agreement— <i>Agricultural Machinery Project</i> —(with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement— <i>Agricultural Machinery Project</i> —between the Bank and Banco Nacional de Nicaragua). Signed at Washington, on 7 June 1951	215
No. 2068. International Bank for Reconstruction and Development and Nicaragua :	
Loan Agreement— <i>Highway Project</i> —(with annexed Loan Regulations No. 3 and exchange of letters). Signed at Washington, on 7 June 1951	
Letter-Agreement concerning special commitments. Washington, 13 February 1952	277

- N° 2063. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Colombie :**
- Contrat de garantie (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt — *Projet d'aménagement hydro-électrique de la Insula* — entre la Banque et la Central Hidroeléctrica de Caldas Limitada). Signé à Washington, le 28 décembre 1950 87
- N° 2064. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Union Sud-Africaine :**
- Contrat d'emprunt — *Projet relatif aux transports* — (avec, en annexe, une lettre y relative et le Règlement n° 3 sur les emprunts). Signé à Washington, le 23 janvier 1951
- Accord par lettre concernant des engagements spéciaux. Washington, 13 février et 19 mars 1952 115
- N° 2065. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Union Sud-Africaine :**
- Contrat de garantie (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt — *Projet de l'Escom* — entre la Banque et la Electricity Supply Commission). Signé à Washington, le 23 janvier 1951 135
- N° 2066. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Colombie :**
- Contrat d'emprunt — *Projet relatif au réseau routier* — (avec, en annexe, le Règlement n° 3 sur les emprunts). Signé à Washington, le 10 avril 1951
- Accord par lettre concernant des engagements spéciaux. Washington, 13 février 1952 155
- N° 2067. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Nicaragua :**
- Contrat de garantie — *Projet relatif au matériel agricole* — (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt — *Projet relatif au matériel agricole* — entre la Banque et la Banco Nacional de Nicaragua). Signé à Washington, le 7 juin 1951 215
- N° 2068. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Nicaragua :**
- Contrat d'emprunt — *Projet relatif au réseau routier* — (avec, en annexe, le Règlement n° 3 sur les emprunts et un échange de lettres). Signé à Washington, le 7 juin 1951
- Accord par lettre concernant des engagements spéciaux. Washington, 13 février 1952 277